

Se intensifica la campaña contra las películas cinematográficas que se exhiben en los diversos salones

Las autoridades eclesíasticas de El Paso, Texas, han iniciado una enérgica campaña contra las películas inmorales, lo mismo que contra los folletos relativos a la limitación de la natalidad y con tal motivo desde los púlpitos de las iglesias católicas locales los sacerdotes leen una carta del obispo Shuler y otra del Vicario general refiriéndose la primera a la indecencia de numerosas películas que se exhiben en las salas cinematográficas y la segunda contra los folletos que reparten las boticas para controlar la natalidad.

Los sacerdotes católicos han iniciado un movimiento para que los setenta mil católicos que residen en

El Paso formen parte de la agrupación denominada Legión de la Decencia, habiéndose nombrado comisiones que irán a todos los hogares para que sus habitantes secunden la iniciativa.

En la parroquia de San Ignacio se formó un comité presidido por la señora Benita B. de Calleros para encabezar la campaña y en la conferencia diocesana de señoras católicas se tratará acerca de lo relativo a las películas inmorales.

En la campaña contra estas exhibiciones han ofrecido su cooperación los judíos y protestantes, lo mismo que las sociedades de padres y maestros y la liga de mujeres votantes.

DEPORTIVAS

Por L. C. P.

El campeonato de Foot-ball

Siguiéndose el sistema de grupos A y B, conforme lo decidió la Federación, el campeonato nacional de Foot-ball se ha desarrollado así:

Grupo A, formado por Heredia, Libertad, Buenos Aires y Gimnástica. Después de la primera vuelta efectuada se clasifican así: 19 Heredia, 6 puntos; 29 Buenos Aires, 3; 39 Gimnástica, 2, y 49 Libertad, 1 punto.

Grupo B, formado por Alajuela Jr., Orión S. C., México y Alajuelense. Después de la primera vuelta efectuada se clasifican así: 19 Alajuela Jr., 6 puntos; 29 Orión y Alajuelense, 3; y 39 México, 0 puntos.

En esta forma, pues, se clasifican por el momento como segundos disputadores del campeonato Heredia y Alajuela Jr.

Sin embargo, los resultados de los primeros juegos de la segunda vuelta dan un resultado hasta cierto punto inesperado. Heredia pierde su primer partido ante el Buenos Aires que se coloca inmediatamente después de los campeones nacionales a un punto de diferencia y el Junior en cambio afirma más su puesto de favorita, derrotando al México, 8 x 3.

De tal manera que la clasificación general marcha así:

19	Alajuela Jr.	8 pts.
29	Hereditano	6
39	Buenos Aires	5
49	Orión	4
49	Alajuelense	4
59	Gimnástica	2
69	Libertad	1
79	México	0

Por su empate el Orión y el Alajuelense aumentan su score con un punto más.

De esta clasificación se deduce que los mejores cuadros se clasifican muy mal por su falta de disciplina y en cambio los cuadros noveles se colocan muy bien debido al entusiasmo y corazón que ponen en la brega.

Accidente

Un hombre es arrollado por un auto

En el Hospital San Juan de Dios guarda cama, víctima de tremendos golpes recibidos al arrollarle un auto, el señor José Antonio Sanabria.

La Oficina del Tráfico investiga este accidente.

EL CENSOR

Periódico de Intereses Generales

Año III San José, C. R. LUNES 10 SETIEMBRE de 1934. Número 119

D. Próspero Calderón

Ha fallecido el lunes último en esta capital un hombre de bien.

Un luchador incansable que cual avejita con la miel, abrigaba y mantenía un hogar muy honorable.

Don Próspero Calderón bajó a lo desconocido después de su noble gestión en esta vida.

Impartir sus luces a la niñez. Trasluir del bronce la fotografía de la humanidad en su profesión de fotograbado.

Luchador asiduo en las escabrosas tareas del periodismo, fundó Páginas Ilustradas, revista en que don Próspero puso todo su empeño y en la que brilló su delicadeza en la selección de las letras que componían el conjunto de Páginas Ilustradas.

Sesgos de la vida hicieron emigrar al señor Calderón a la hermana República de El Salvador por dos ocasiones, donde fue objeto de atenciones de parte de los gobiernos.

En estos momentos de duelo damos nuestro más sentido pésame a la familia del distinguido extinto.

— Víctima de su propio descubrimiento falleció una anciana

En Sallanches, Francia, el radium, esta maravillosa substancia curativa que dieron a la humanidad los esposos Curie, causó la muerte a Mm. Curie, la mujer más eminente del mundo.

El fallecimiento ocurrió en un apacible sanatorio al que había venido la anciana para someterse a tratamiento.

Mordido por una Bocaracá

Gerardo Garro, labriego vecino del cacerío de Ococa del cantón de Acosta, se encuentra al borde de la tumba a consecuencia de la mordedura de una serpiente Bocaracá.

La víbora estaba oculta en un horcón de la cocina y le sorprendió cuando él pasó rozando el cuerpo.

Garro fue trasladado al centro del cantón, donde el médico del pueblo le inyectó suero Butantan, pero no obstante Gerardo ha entrado en el camino de la muerte.

Nuevo Secretario

La Legación de los Estados Unidos de Norte América ha nombrado a Mr. Gerald A. Drew Secretario de la Legación, en reemplazo del señor Edward G. Trueblood, quien pasó al desempeño de otro cargo.

Algo sobre la tragedia de Pavas

No se da con el paradero del culpable principal

Se ha hecho infructuosa la investigación sobre el paradero del macho Fay, a quien se le sigue sumaria por considerársele culpable en la tragedia de Pavas de Turrialba.

Se dijo que se había suicidado en Bocas del Toro, pero no resultó cierta la noticia.

Lo cierto es que Fay desapareció sin dejar huella en su travesía, por lo que el Alcalde de Turrialba tendrá que llamarlo por edictos.

La huelga del Atlántico tiende a agravarse más

La huelga del Atlántico ha quedado pendiente de resolución en algunos puntos.

Estos puntos son los que se refieren a las intransigencias del famoso Mr. Chittenden al no querer aumentar los salarios de sus trabajadores.

Ha embrollado, más bien, el conflicto, convirtiéndose en único responsable de las consecuencias.

Por otra parte se amenaza con la continuación de la huelga si no llega el Administrador de la United a un arreglo definitivo y favorable a las demandas de los trabajadores.

Mientras tanto, el Ejecutivo ha enviado un contingente de policiales bien equipados y destinados a garantizar la propiedad.

Al margen de esto don Ricardo hace declaraciones de que repelerá con la fuerza todo intento de destrucción que hagan los huelguistas.

Los líderes comunistas trabajan con empeño porque la cuestión sea arreglada satisfactoriamente.

Robo

En la madrugada del jueves los ladrones incursionaron en la casa de don Luis Cartín.

Aprovechando que la puerta quedara entreabierta, se introdujeron ellos los ladrones llevándose varios objetos de vestir y un reloj cuyo valor representa una regular suma de colones.

Se dió parte de lo ocurrido a la Oficina de Investigación, la que no dudamos dará con el paradero de los objetos robados.

MIRANDO ATRAS

La dama española cautiva del azote del Mar Caribe

Desafiante y dispuesta a sufrir las mayores torturas, rehusó terminantemente a aceptar oferta matrimonial del Jefe pirata

"Mi participación en el botín, señora, excederá mucho de un millón", dijo el pirata Henry Morgan a su cautiva, la dama española.

"Y a mí que me importa?", contestó ella.

"Con toda esa suma en oro y plata podremos irnos a Inglaterra y contraer matrimonio."

"Casarme con un hombre que una vez que se halle en un país civilizado seguramente habrá de ser ahorcado como pirata. Por otra parte, yo soy casada".

"No soy pirata", respondió con calor Morgan. "Soy un corsario que opero al amparo de cartas de marca contra los dominios españoles. Esto no es piratería: es la guerra."

El terrible pirata pelirrojo se destacaba contra los cristales de la ventana emplomada, alumbrados por el sol tropical de Panamá.

Las dos pistolas de montaduras de plata que le colgaban al cinto, cautivaban algunos destellos de la luz solar.

¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCRÉMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

tas, sin respetar ni a los sacerdotes ni a las monjas. Para qué repetir vuestras ofertas y a obligarme a que repita mis negativas? ¿No entendéis que mi respuesta tiene que ser siempre la misma?

Una revelación

"No sabéis lo que hacéis, replicó Morgan. Con el oro y la plata que he encontrado en esta ciudad de Panamá, puedo libertarme de manos de mil verdugos. Puedo comprarme honores y preferencias y tal vez hasta un título. Y casada conmigo compartiríais todo eso."

"Ya soy casada!"

"Perdón, señora, sois viuda".

La española palideció, pero se mantuvo inmóvil en su sillón de brocado.

"¿Os habéis atrevido a matar a mi esposo y ahora me insultáis ofreciéndome matrimonio?"

"No lo maté sino que pereció en el combate. En cuanto a vos,

pero mi respuesta será siempre la misma", dijo la dama.

"Os creo, contestó el jefe de los piratas. Tampoco cambiaré por mi parte el rescate, que será de diez mil piezas de a ocho".

"¡Diez mil! Con mi esposo muerto no tengo fuera de España ni parientes ni amigos. ¿Dónde podré obtener diez mil piezas de a ocho?"

"No lo sé, murmuró Morgan. Pero conozco a alguien dispuesto a rescatar a la viuda de un grande de España."

El ataque a Panamá

El 24 de octubre había tomado Morgan al frente de 2,000 desalmados la decisión de emprender la campaña contra Panamá, habiéndose reunido al efecto en el Cabo Tiburón de Haití. En canoas, en pequeñas goletas y barcos habían acudido los piratas desde Tortuga, Jamaica y otras islas donde se refugiaban de ordinario.

La escuadrilla pirata estaba compuesta de treinta y siete barcos, de los cuales el más grande era el de Morgan, dotado de veinticinco cañones grandes y seis pequeños.

Poco después la flor y nata de la piratería del Caribe llegó al lado del Atlántico del istmo de Panamá.

Los españoles, ante la imposibilidad de defensa contra aquellas hordas, volaron sus fuertes y clavaron sus cañones.

Tras largas penalidades Morgan y sus hombres más decididos emprendieron la travesía del istmo, que mide veinte leguas de anchura y no tardaron en sufrir hambres y miserias sin cuento.

Después de cinco días de marchar los piratas, hostilizados por los indios, tuvieron que sostener un reñido combate para librarse de sus atacantes, al parecer cañibales.

Al sexto día de marcha descubrieron una cueva en la que hallaron dos sacos con harina, otros alimentos y dos porrones de vino.

Como es de suponer, sólo los más atrevidos y feroces lograron participar en la distribución de aquellos víveres.

Tal era el hambre de los piratas, según uno de ellos, que podía muy bien calificarse de cañibales, pues no respetaban ni los restos de sus mismos compañeros que caían agotados por la fatiga y por la miseria.

La tragedia de Panamá se destaca en la historia de la piratería como la única ocasión en que los lobos marinos atacaron al retoque de los clarines.

Frendoble de los tambores y el te a ellos, en la llanura afuera de la ciudad había dos escuadrones de caballería española, cuatro regimientos de infantería blanca y muchas tropas formadas por esclavos indios y negros.

Pero los españoles pensaron eludir la necesidad de la defensa por medio de una artimaña que

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable, de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

Almacén Rómulo Artavia

Depósito de provisiones de primera necesidad.

Sombreros de pita los más finos que hay en plaza y lo más baratos.—Tabaco de primera calidad.

50 varas al Norte del Banco Nacional de Seguros.

TELEFONO 3058

PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

TOME

Sipirina EN VEZ DE Aspirina

La SIPIRINA es de completa eficacia para los dolores, resfriados y malestar general. - No afecta el Corazón. Pida SIPIRINA en todas las Boticas

Marca Registrada y debidamente autorizada por la Facultad respectiva

Cada vaso que Ud. tome

de la Deliciosa

CERVEZA

"SELECTA"

es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos TRAUBE

SASTRERIA

de Jorge Ramírez Válido

Fiel interpretador de las modas, con casimires ingleses de alta calidad confecciona su traje.

25 varas al Este del Cuerpo de Bomberos

Dr. Carlos Manuel Fernández

DENTISTA

Oficina en el local interior del Doctor Facio. — Teléfono 2565

Especialidad en puentes removibles sistema

ANKER o DEFORD. Calzas y puentes por el sistema INLAY y porcelana «sin corona». Dentaduras parciales o completas de porcelana, Oro-aluminio, Hecolite

Oficina del Doctor Facio.

Quiere estar sano y fuerte? coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

MUSMANNI

Depósito de Maderas

Ramón León

El mejor y más barato del país

100 varas al Norte de la Panadería Musmanni

TELEFONO 3032

BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA

Ley No. 90 de Protección a los Deudores

Como para la tramitación de los arreglos que se hagan de acuerdo con la Ley N° 90 de 7 de julio pasado, es necesario que los respectivos deudores se encuentren al día en el pago de los impuestos territoriales, se ruega a todos los interesados presentar al Banco o enviarlo por correo,

El recibo de esos impuestos, correspondiente al segundo trimestre de 1934;

o en su defecto, constancia de la Oficina de Tributación Directa, de que han obtenido concesiones para el pago del atraso conforme a la Ley N° 240 de 24 de agosto pasado.

Sin tal requisito el Banco no podrá tramitar las operaciones de "Protección a los Deudores" a que se refiere la mencionada ley N° 90.

NOTA: A las personas que ya han contestado la circular les rogamos enviar cuanto antes el recibo de tributación a que se refiere este aviso.

San José, Setiembre de 1934

Agencia de Funerales
y Circulación

MORA POVEDA

Esta Agencia le atiende a Ud. cualquier funeral para su comodidad y le evita dificultades en estos detalles. Acuda a ella y encontrará magnífico servicio a bajos precios.

Al lado norte de la pulpería El Dollar

Methalometre

para localizar metales
o bultos, huacas, minas, etc.

375 varas al Norte
de Mu:manni

Rafael Strasburger

El comunismo y nosotros

Han celebrado varias reuniones elementos contrarios a las ideas del Comunismo.

En esas reuniones, que de esta vez no han marchado a paso de entierro de difunto rico sino a carrera de venado, tal apremia la conveniencia, se ha planteado la manera de declarar una guerra a muerte al mismo Comunismo.

Entre las muchas ideas expuestas por los asistentes, brilló una con una clave que era la apropiada al pentagrama que debía producir las notas de la marcha fúnebre que se quería eutonar al bando soviético. Esta idea era la de que el marxismo costarricense cesaría en su existencia cuando se proporcionara al jornalero y al obrero una retribución equitativa y se le sacara de la condición de esclavos en que se les ha mantenido.

Nosotros pensamos que, iniciada una campaña en este sentido, se beneficiarían los dos factores opuestos.

Porque con este paso las masas conscientes volverían la es-

paldas a los agitadores de pueblos.

Porque desaparecerían los temores de huelga.

Pero ahora y como si dijéramos, a última hora surge de la última reunión otra idea, tal de boicotear al periódico que exte-
rue o publique notas o fotografías de fuente comunista.

Nosotros, que miramos todo con espíritu de justicia, declaramos que no somos comunistas en lo que atañe a nuestra humilde hoja periódica ni personalmente se nos puede tener identificados con ese partido.

Pero sí podemos decir, que el derecho de informar a nuestros lectores, dentro de la justicia, de las actuaciones del partido comunista, no lo impedirán las amenazas a que nos hemos referido.

Siempre hemos procurado informar a nuestros lectores de los sucesos de mayor trascendencia y la mayoría de las veces por naturaleza se sacan de los procedimientos de los soviéticos.

Compre la Lotería Nacional

La Lotería Nacional del Asilo Chapuí, da al público 128 premios, la que más se importa sólo da 107 premios.

Con nuestra Lotería saca usted más dinero gastando menos: con ₡ 3.00 puede sacarse 6,000 y en cambio con la otra, con los saca ₡ 4,500.

Comprando sólo Lotería Nacional usted evitará que salga oro del país y desde luego impedirá que se agrave la situación del cambio.

Por todas estas razones usted debe comprar solamente la Lotería del Asilo Chapuí.

Permanente

A nuestros abonados les rogamos, que si no aceptan el «Censor» se sirvan devolverlo al apartado 41 13

ACADEMIA MUSICAL "EUTERPE"

Director Julio Fonseca

Lecciones de Piano, Violín, Teoría, Solfeo, Dictado Armonía etc.

Matrícula abierta todo el año, excepto sábado, de 3 a 5 p. m. en el local de la escuela Juan Rudín frente al Monte Nacional de Piedad

Estación

Radiodifusora

Alma América

Transmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos.—Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Imp. Cartín

Almacén de Muebles

de JOSE URGELLES

Muebles de últimos estilos.—Gran variedad de artículos para regalo—Cuadros muy finos.

50 varas al Este de la Ferretería Rodríguez

Teléfono 2445

Alrededor del mundo

Diversidad de noticias

Para convertirse en "reina"

Boris, el pretendiente al "trono" de Andorra, está en las cárceles de Madrid. Se dice que fue una millonaria quien lo quiso hacer "rey" para así convertirse ella en "reina".

Contrabando de oro

Según últimos informes, se anuncia que existe una banda bien organizada de contrabandistas de oro que tienen muchos agentes en México y Estados Unidos.

El gobierno americano les sigue la pista.

El poder en el aire en tres potencias

Francia tiene 3,000 aviones de guerra; igual número posee Rusia. Estados Unidos tiene 2,000.

Esto dicen los últimos reportes.

Embargo de armas

Inglaterra e Italia han decredo el embargo de armas destinadas a la guerra paraguayoboliviana del Chiacó.

Gravamen al capital y a las industrias

Habrà nuevo gravamen sobre el capital en Colombia.

Un proyecto de impuesto sobre la plusvalía y sobre el exceso de utilidades en las empresas industriales, es el plan elabora-

do por la comisión financiera creada por el presidente electo de Colombia don Alfonso López.

El nuevo gravamen pesará sobre todas las instituciones bancarias, agrícolas y fabriles establecidas en Colombia en una forma proporcional a los capitales invertidos en ellas.

Inundaciones del Vístula con pérdida de vidas

En Varsovia perecieron 40 personas a causa de grandes inundaciones del Vístula.

Dos civiles desarmaron a un centinela

Dos civiles neoyorquinos, en una lancha de remos, llegaron a la isla del Gobernador, desarmaron al centinela y ayudaron a dos prisioneros del ejército a escaparse.

Estalla una gran cantidad de gasolina

220,000 galones de gasolina, que era el cargamento del buque pesquero Uister, estallaron en el dique del río Quinipiack.

35 heridos a causa de desórdenes

En Minneápolis hubo 35 heridos a causa de los desórdenes que se han registrado en la ciudad.

Lechería Robert

Avenida de las Damas

Proteja la Salud de sus niños, y críelos sanos dándoles leche

Robert



Más rica en grasa por sus magníficas vacas Jersey

El elegantísimo salón de expendio magníficamente atendido.

Servicio a Domicilio

Teléfono No 2291

No pierda su tiempo experimentando.
La SERIEDAD y EFICACIA del

Timbre La Feria

es ya proverbial en Costa Rica

La dama...

Viene de la pág. 2.

no les dió el resultado apetecido.

Soltaron frente a los piratas que avanzaban un rebaño de toros bravos, suponiendo que sembrarían la confusión y el desorden entre las gentes de Morgan. Pero los bucaneros en lugar de alarmarse, se hallaban en su propio elemento, ya que habían comenzado la vida de aventuras, salando ganados salvajes en Tortuga y en otras islas del Caribe. Por eso en la presente ocasión, armados de reatas, sujetaron a los toros y sacrificaron a muchos de ellos, haciendo retroceder al resto del rebaño hacia las filas de los españoles.

Inmediatamente detrás de los toros iban las ordas piratas con los machetes desenvainados y las pistolas amartilladas, siendo fácilmente comprensible el daño que causarían al encontrarse cuerpo a cuerpo con la caballería española, cuyos jinetes más que de otra cosa se preocupaban de librarse del ataque de los toros.

Los hidalgos panameños cayeron en el lodo muchas veces, al sufrir sus corceles el empasto del ataque de las fieras.

Muchos caballos sin jinete corrían al galope en el campo de la lucha, y aun se mezclaban entre los infantes, a quienes derribaban, causando la mayor confusión.

A aquel caos de soldados de infantería, de caballos sin jinete, que huían de los toros, y de toros bravos que huían de los piratas, penetró Morgan con su séquito terrible.

Desenfrenado saqueo

Después de dos horas de pelea,

los españoles, a pesar de su bravura, se vieron en la necesidad de refugiarse en la población.

La caballería, con excepción de los caballos que deliberadamente habían ido a introducir el desorden entre los infantes, estaba aniquilada.

Los fugitivos, aterrorizados, penetraron a la ciudad por un angosto puente que no tardó en congestionarse de tal manera que la guardia, temerosa del contagio del miedo, se unió a los fugitivos transformando la derrota en desastre.

Enloquecidos con el recuerdo del hambre que habían pasado e irritados por la tenaz y torpe resistencia que les había costado la vida a trescientos de sus compañeros, los piratas se precipitaron profiriendo gritos salvajes dentro de las tiendas, las iglesias y casas.

Con los sables derribaban a cuantos encontraban a su paso y no contentos con cegar vidas, destruían con los mismos machetes valiosas tapicerías y hermosos cuadros, entregándose a actos que habrían de traducirse en pérdida de dinero para el bolsillo insaciable de Morgan.

Los piratas habían jurado coger las mujeres con vida y no ofenderlas, para que pudieran depreciarse a la vista de sus esposos y parientes españoles, ya que así podrían ellos cobrar un rescate más crecido.

Pero el juramento en cuestión era violado a cada instante y los atropellos contra las mujeres se sucedían sin interrupción.

Un dique a los excesos

Cuando al fin supo Morgan todos los excesos a que se estaban entregando sus hombres, puso fin a aquel desorden, matando

personalmente a quienes lo encabezaban.

El siguiente día y todos los días de las tres semanas sucesivas, el jefe de los piratas se consagraba a interesantes sesiones privadas de tortura.

Habiendo recibido aviso oportuno de la proximidad de los piratas, las autoridades españolas habían puesto a buen recaudo todos las riquezas posibles, embarcándolas en naves que se hicieron a la mar para los puertos de Sudamérica y que a pesar de la persecución de los piratas lograron escapar.

Para poder juzgar la conducta de esos piratas de hace trescientos años, que sujetaban al tormento a sus prisioneros, debe tenerse presente que en aquellos tiempos el potro y la cuerda se hallaban adoptados aun por los mismos tribunales legales.

La tortura de Morgan, sin embargo, era suficientemente terrible para que la posteridad se des cubra todavía con respeto ante la memoria de la mujer española que sufrió aquellos tormentos, rechazando el cortejo del jefe de los piratas que quería deslumbrarla con las riquezas robadas en Panamá; y que pronto había de cumplirse su propio vaticinio de que el rey lo haría noble y teniente gobernador de la isla de Jamaica, por añadidura.

La libertad de la dama

Aparentemente el mismo Morgan parece haberse anonadado por la bravura de aquella mujer, habiendo ocurrido lo siguiente:

Después de tres semanas de saqueo y de asesinato fue evacuado Panamá el 24 de febrero de 1671.

Por las horribles sendas que habían recorrido los piratas desde el Atlántico, emprendieron el regreso con 600 cautivos, encadenados de dos en dos.

Entre quienes marchaban a través de la selva, vadeando ríos, figuraba la bella viuda del noble español.

Vestida con sedas y encajes y calzada con esarpines de tacónes altos, marchaba penosamente bajo los ardientes rayos del sol. Cuando tropezaba, el látigo de algún pirata la hacía levantarse prontamente, después de dejar un verdugón en sus delicadas carnes.

Los hombres comenzaron a

murmurar, ya que todos sabían la razón porque aquella mujer había sido designada para sufrir latigazos.

Y bien sea a causa de esa murmuración o de un vestigio de un noble sentimiento, el hecho es que Morgan ordenó cesar el castigo, detuvo la marcha a mitad del istmo y habiendo llamado a su presencia a la mujer, le dijo: "Señora, sois libre".

"¿Sin rescate?", preguntó ella. "¡Sin rescate!" contestó Morgan.

Y así se separaron, regresando ella a la ciudad incendiada donde se encontraba el cadáver de su esposo, y embarcándose él

para Inglaterra, después de robar a sus propios hombres la mayor parte del botín, donde se le absolvió del cargo de piratería, se le hizo noble y se le nombró teniente gobernador de Jamaica, el nido mayor de piratas que ha habido hasta el presente.

LA CONCHITA

Fábrica de Café
Molido y Cacao

Teléfono 3952

EL

BUFALO

Zapatería de Moda
con estilos siempre de
última novedad



Frente al Banco Nacional de Seguros

GARAGE PENON

Avenida 10, al Oeste del Pelayo
En este taller reparamos totalmente su auto o camión a dejarlo completamente nuevo; se lo pintamos con elegancia, le cambiamos el capote y le arreglamos el tapiz.

Nuestro lema es: Buen trato, rapidez y precio módico.

Teléfono 2061

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA
OVEROLES PARA NIÑOS DE TODOS TAMAÑOS

A Precios sumamente bajos consigue en la

SASTRERIA Y CAMISERIA DE
PEPE LONGHI

Situadas en la Avenida Central en el Mercado

"SAY IT WITH FLOWERS"

Sus pesares,
alegrías
cumplimientos y
recuerdos.....



"Digalos con Flores"

GONZALO JIMENEZ — Teléfono 3246

El juego de ayer en
el Estadio Nacional

El nuevo cuadro que ha alineado la Gimnástica derrotó ayer al Herediano por un score de 3 a 2.

El partido Orión vs. Junior se suspendió debido a una riña cuando el score iba 3 x 2 a favor del Junior.

Exámenes

Se está llevando a cabo en las escuelas oficiales de la capital un minucioso examen médico con el propósito de retirar de las aulas a los niños que padezcan de enfermedades contagiosas.

"EL IRIS"

Gran Realización

de sombreros para señoras y niños.—Aproveche esta oportunidad

E. VELAZQUEZ C., Sucs.